
第６２回経営協議会議事録

日 時 平成２５年７月１７日（水）１５時００分～１６時４０分

場 所 特別会議室

出 席 者 （学外委員）

赤岩委員、荒井委員、竹岡委員、鶴保委員、長友委員、安田委員、吉田委員

（学内委員）

梶谷学長、福田理事、三橋理事、植村理事、児玉理事、石川情報理工学研究科長、

本多情報システム学研究科長

（オブザーバー）

阿部副学長、安藤副学長、田中副学長、岸監事

第６１回経営協議会議事録報告承認

議 題

□審議事項

１．東京多摩地区５国立大学法人の資金運用の共同化について (資料①)

２．警視庁との交番移転に関する覚書について (資料②)

□報告事項

１．ミッションの再定義について (資料③)

２．研究大学強化促進事業への応募について (資料④-１～２)

３．平成２４年度間接経費等の使途の報告について (資料⑤)

４．電気通信大学１００周年キャンパス整備・運営事業について (資料⑥)

議 題

審議事項１ 東京多摩地区５国立大学法人の資金運用の共同化について

児玉理事から、業務の効率化を一層推進するとともに、スケールメリットを活かした資

金運用を図り、その果実の一層の充実により教育研究の発展に資するため、多摩地区５国

立大学法人の資金運用（短期運用）を共同化したい旨説明があり、これを了承した。

審議事項２ 警視庁との交番移転に関する覚書について

児玉理事から、１００周年キャンパス整備・運営事業の実施並びに警視庁調布警察署

下石原交番の老朽化・狭隘化の解消のため、当該交番の移転に関する覚書を交換したい旨

説明があり、これを了承した。



報告事項１ ミッションの再定義について

梶谷学長から、ミッションの再定義について、文部科学省より本学が６月１０日に提出

した修正案に対する最終確認の通知があった旨報告があった。

報告事項２ 研究大学強化促進事業への応募について

三橋理事から、研究大学強化促進事業への応募について、６月２７日に文部科学省へ研

究力強化実現構想を提出した旨報告があった。

次いで、梶谷学長から、７月１９日に実施される同事業のヒアリング審査において使用

するプレゼンテーション資料について説明があった。

出された意見は次のとおり。

(学外委員) 単科大学であり、情報系や工学系の分野に強い電通大であれば、ＵＲＡの組織づくりや

その情報提供、ＵＲＡの育成体制を構築する母体としての存在感を示すこともできるので

はないか。また、国際共著率の高さは特筆すべきことであり、国際的な交流・情報ネット

ワークを活かして、電通大から工学系のネットワークを活性化させることもできる。

(学内委員) 「連携」をキーワードにして実践してきた取組みを、今後も継続し、さらに発展・進歩

させていきたい。

報告事項３ 平成２４年度間接経費等の使途の報告について

児玉理事から、平成２４年度間接経費等の執行状況について報告があった。

報告事項４ 電気通信大学１００周年キャンパス整備・運営事業について

植村理事から、１００周年キャンパス整備・運営事業のプロポーザル事業者募集要項を

７月１６日に本学ホームページにて公表した旨、またその内容等について報告があった。

（閉会１６時４０分）

［配付資料］

①．東京多摩地区５国立大学法人の資金運用の共同化について（案）

②．警視庁との交番移転に関する覚書について

③．ミッションの再定義について

④-１．研究力強化実現構想

④-２．研究力強化実現構想「小さくても光る大学」（プレゼンテーション資料）

⑤．平成２４年度間接経費等の使途の報告について

⑥．電気通信大学１００周年キャンパス整備・運営事業 プロポーザル事業者募集要項

[参考資料]

１．かじとーく（Ｎｏ．６４）

２．Ｎａｖｉ ｏｆ ＵＥＣ Ｖｏｌ．２

３．調布電通大どおり（Ｎｏ．３６）


